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REQUEIRO à Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente ao Prefeito Municipal de Corumbá, Marcelo Aguilar Iunes e para o Secretário Municipal de
Educação Genilson Canavarro de Abreu, solicitando um estudo para que a capoeira entre como
atividade extracurricular dentro da rede municipal de educação.
 
 
 
JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, a capoeira faz parte do conhecimento
da cultura afro brasileira e isso é fundamental, pois esse país foi construído com ajuda do povo negro,
e além disso devemos lembrar que a nossa cidade tem uma grande porcentagem de
afrodescendentes.

 

  
SALA DAS SESSÕES, 29 de Maio de 2018

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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